

O-02

Beschluss

Frauenquote – Eine neue Perspektive auf die Quote

Frauenquote – Eine neue Perspektive auf die Quote

§ 11 Abs. 2 des SPD-Organisationsstatuts ist so zu ändern, dass die Quotierung von 40 Prozent nur noch für weibliche Kandidatinnen gilt.

Ersetze dazu

“In den Funktionen und Mandaten der Partei müssen nach Maßgabe dieses Statuts und der Wahlordnung Frauen und Männer mindestens zu je 40 Prozent vertreten sein.”

durch

“In den Funktionen und Mandaten der Partei müssen nach Maßgabe dieses Statuts und der Wahlordnung Frauen mindestens zu 40 Prozent vertreten sein.”

Überweisen an

Bundesparteitag